
 
Auf Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass der Gesamtabschluss noch 
„vorläufig“ sei, weil die Prüfung durch den Fachdienst Rechnungsprüfung noch ausstehe. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


